
 
KTM Becker teilte unter Bezug auf den Antrag ihrer Fraktion zu TOP 2.2 mit, dass 
aufgrund der Ausführungen im Sachstandsbericht keine weitere Nachfrage 
notwendig sei. 
 


